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（会員数29名）18名例 会 出 席 者

三好 亘会長２、田中義美会員１、矢野太一会員１メークアップ

出 席 率
修正出席率

62.1％
75.9％

様々な分野の職業人が集まって知恵を寄せ合い、生涯にわたる友情を培う場をつくりたいという思いでポール
ハリス、シルベスター・シール、ハイラム・ショーレー、ガスターバス・ロアの４人でロータリー初めての会合が
1905年2月23日に行われました。この４人の職業は、弁護士、石炭商、洋服生地商、鉱山技師でした。当初のロー
タリークラブは利益を中心に考えていたため、同業者については疑心暗鬼と言いますか相手にこの情報を与える
と商売を盗まれるなどの考えがあり、一業種一人という考え方が良いとされていました。また、あらゆる職業人を
集め職業のノウハウをお互いに情報交換して勉強をしたらどうかという意見も出たそうです。当時の会員の資格
は「自らが経営の判断ができる方」でした。単なる社員では入れませんでした。しかし現在のRIの方針では主婦
でも入れます。
当初会合場所は会員４人の事業所を例会場として回っていたことから、ロータリーの歯車という形でロータ
リークラブの名称が生まれたという一節があります。現在では会員数の増加により、会員の事業所を例会場にす
るのが困難になり、ホテルやレストランで例会を開催することになりました。会員の身分や役職も1年限りでロー
テーションすることも決められ「一人一業種制」と「定例の会合」を原則とした職業人の親睦団体として発足しま
した。
1906年12月に「社会奉仕」という概念が生まれました。入会を勧められたドナルド・カーターが「職業を持っ

て社会で生活している以上、職業を通じて社会に貢献することが自分が存在する証になるのであって、社会的に何
もしない団体には将来性も魅力も無い」と入会を断ったことがありました。当時のロータリアンはこの発言を聞い
て大ショックを受け、これを契機に対社会的な行動の項目が定款に加えられ「奉仕」という概念が初めてロータ
リークラブに導入されたそうです。
1908年１月、アーサー・フレデリック・シェルドンが入会し「職業奉仕」という概念が生まれました。シェル

ドンが説く「サービス学」を新しいロータリー理念に取り入れました。奉仕哲学は原因結果論であり、奉仕という
原因によって、利益という結果が得られるのであって、小さな奉仕には小さな利益しか与えられないが、大きな奉
仕には大きな利益が与えられると述べています。まさに今のビジネスに通じるものあるように思います。ですか
ら私たちは皆職業人の集まりですから、それぞれの仕事の中で地域ナンバー１を目指して頑張っていけばいいの
ではないかと思います。

■■ロータリー勉強会 森 廣一■ロータリー勉強会 森 廣一■■
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8月11日にリーガロイヤル新居浜にて会員増強セミナーに田中会員と、そしてクラブ研修リーダー育成セミナー
に矢野会員と参加させていただきました。そこでのお話をさせていただきたいと思います。
我々2670地区は4月末で3,066名います。前年比より30名増えて日本の34地区の中では10番目に大きい地区

だそうです。クラブの平均人数は41.4名。我々は平均より少し少ないクラブになります。そして午前中に会員増
強の必要性について色々と教えていただきました。午後からはクラブ研修リーダー育成セミナーということで、
倉吉ロータリークラブの伊藤さんからロータリークラブの過去・現在・未来についてお話いただきました。
今回のセミナーを聞いて非常に感銘に思えたのはポール・ハリスがおっしゃった言葉です。「ロータリーがしか
るべき運命を切り開くには、私たちが常に進化し時には革命的にならなければなりません。世界は常に変化して
いる。ロータリーはこの世界と共に変化し、成長していかなければならない。ロータリーの物語は幾度も書き換
えられなければならない。」と話したと教わりました。我々は時代に合わせて過去の歴史にこだわるのではなく、
この変革の意思を尊び行動していく団体であると私はこのセミナーを受けて理解しました。今いる我々が変革へ
の勇気をもって行動し続けることがロータリーの本質だと思います。

■■会長挨拶■会長挨拶■■



青木博美会員・伊庭雅俊会員・杉原節子会員
辻 貴博会員・浪越繁男会員・中元 香会員
西谷明彦会員・林 秀樹会員・東谷尚登会員
廣澤誠治会員・三好博子会員

欠 席

■■幹事報告■幹事報告■■

◇到着週報 脇町ＲＣ、鴨島ＲＣ
◇連絡事項 10/27開催の地区大会の本登録のお願い

米山梅吉記念館賛助会入会のお願い

■■ニコニコ■ニコニコ■■

The乾麺グランプリinTOKYO2018
素麺部門優勝、総合グランプリのＷ受賞
ゴルフ大会で優勝
配偶者誕生日

◇北室会員

◇美馬会員
◇谷 会員

◇会員維持増強委員会
●会員増強セミナーより
・会員を増やすには、まず会長の熱意が非常に必要。
・美馬ロータリーの目標会員数を決め計画的に会員増
強に努める。

■■委員会報告■委員会報告■■

☆欠席の会員はメークアップをお願いします。次回例会に欠席
の会員は、出席委員長までご連絡をお願いします。

外部卓話

2018年8月28日（火）18:30から
次 回
例 会


